

校長のたわいもない独り言：再び

つぶやきⅡ

令和3年9月10日（金）第40号
発行人

今度こそ週末は稲刈りだ～の川崎先生。多少降ってもやってやる。

●どうしても気になって校舎内をブラブラしてしまう●

・**あやめ1**では望月清 t とタブレットで、クラスルームの使い方を学習中。オンラインでリモート授業がいいなあ～と1年女子。でもね、ずっとオンライン授業ってかなり集中力が必要なんだよ。人と人とで係り合っ、相談し合ったり確認し合ったほうが、例え難しい課題でも向かっていけるんだよ。

・**ひまわり2**へ行くと尾身 t と漢字の学習。ご飯を「よそう」（「よそる」と言う地域もあるらしい・・・）という漢字は「装う」と書くことを初めて知った。飲食物を整え用意すると言う意味から、飲食物を器に整えて盛るという意味になり、さらに飲食物を器に盛るという意味に変化して、今の使い方になったらしい。いやあ～、勉強になるなあ～。よく「よそって」とは言っていたけど、語源や漢字を知らなかったもんね。

・**美術室**で2年生が水墨画を描いていた。この日は竹の練習。うん、上手だ。きっと川崎が描いたら太い点線になってしまうことだろう。

・**保健室**で今井 t と林 t がサーベランスじゃなくてサーベイランスって話をしていたのをうなずいて聴いていた川崎だけど、きっとすぐに忘れちゃうと思う。

・**そう言えば**、間違えやすい言葉って日常に結構多い。「消毒液」と「ショートケーキ」、「彼岸花」と「知らんがな」、「facebook」と「エースコック」、「oh summer day」と「お疲れ様です」、「パプアニューギニア」と「パパは牛乳屋」・・・・ごめん、もう出てこないの許してください(_)>

・**そう言えば**、似てないけどどっちでもいい言葉。「ぐでんぐでん」と「べろんべろん」。

■雑感&雑感&雑感■

・**朝の玄関**で「おはようございます」「お久しぶりです」と普通のあいさつをする2年生男子。普通過ぎてびっくりするだろー(^;)。いつも「あざまっす」とか言ってるのに。理由を聞いてみたら「もうネタ切れです」。そっかそっか、じゃまたネタがたまるまで待ってとしよう、(^o^)

・**オ〇ノ**で買い物中、ニコニコしながら近寄ってくるお母さん。2年生男子の母だと言う。川崎の知り合いと同じ職場で働いていたと言う。この日の買い物は・・・大丈夫だ。鳥ゴボウご飯にしよう、ゴボウのさがきとおかずの塩サバ買った。よし(^o^)

・**分散登校の午後**から登校する生徒たち。玄関であいさつすると、約7割の生徒たちが「おはようございます」と発し、慌ててニコッとしながら「こんにちは」と言い直す。その姿にこの上なく癒される。

・**ブロック注射（首への注射）**が効いているらしく、三叉神経痛（右顔面の痛み）はだいぶ緩和された。が、相変わらず注射の瞬間はコワイ。だって、もしもお医者さんがクシャミでもしたら、間違ったところにブスッって刺さるかもだよ？いや、それも首だよ、首。平静を装っているけど、心の中はビクビクしていることを看護師さん（教え子）には気づかれない(ー)。